



No puede haber reclamo por la contratación de médicos cubanos: Aleida Alavez

Tras el anuncio por parte del Gobierno Federal de contratar a 500 médicos cubanos siguen surgiendo opiniones políticas como la de la diputada de Morena Aleida Alavez, quien reviró y defendió la eventual llegada de estos profesionales de la salud. “No puede haber un reclamo cuando estos médicos van a ir a las zonas más inhóspitas del país, se recompondrá toda la inversión en materia de salud”.

https://drive.google.com/file/d/1EVTJKxDbZ337qeyfcR5_FNrycX7vQ_4F/view